



LA GACETA

MIÉRCOLES, 14 DE OCTUBRE DE 2015.

Año XCVI. Nº 30.925 D.L. 3/1958

Sacyl pagará el nuevo y costoso tratamiento para salvar a Adrián

El Hospital aprobó ayer que el niño de 4 años que lleva un mes en la UCI reciba dos fármacos cuyo coste anual es de 300.000 euros

La Gerencia del Hospital de Salamanca aprobó ayer que el pequeño Adrián reciba mientras que lo necesite un tratamiento con dos fármacos que podrían suponer una esperanza contra la enfermedad rara de Degos que padece. Se trata de un tratamiento experimental que ya se ha aplicado en EEUU pese a que no está indicado para esta patología y que tiene un coste de 300.000 euros al año. La idea es comenzar esta semana con la opción terapéutica, que Adrián deberá tomar de por vida si funcionan para estabilizar su patología, por la que sus vasos sanguíneos por todo su cuerpo van deteriorándose de

forma extraordinaria. "Es una alegría inmensa. Lo hemos conseguido", explicó ayer a este diario Purificación Rincón, la madre de Adrián. La enfermedad de Degos, que casi no tiene casos en el mundo y en España ahora mismo sólo está el de Adrián, no tiene cura y un tratamiento podría estabilizar sus efectos para mejorar la calidad de vida. "En EEUU le han dado un tratamiento a dos niños, uno de 4 y otro de cinco años, con edades similares a la de Adrián y con casi los mismos síntomas por lo que esperamos que funcione en Adrián", apuntó Rincón.

Páginas 2 y 3



Purificación y Alfonso, los padres de Adrián, ayer en el Hospital.

Mañeco: 'El alcalde soy yo, y quien no esté de acuerdo que haga una moción de censura'

El regidor denuncia un acercamiento de PSOE, C's y Ganemos hacia un 'tripartito' contra el PP

"Tengo que recordar que el alcalde de Salamanca soy yo y el Gobierno es del PP; quien no esté de acuerdo con eso pues que se oponga, y presente una moción de censura". Con estas palabras, el regidor de la capital del Tormes, Alfonso Fernández Mañeco, plantaba cara ayer a la oposición ante el acercamiento que ha percibido en los últimos plenos entre el PSOE, Ciudadanos y Ga-

nemos para conformar un "tripartito" en contra de los populares. El primer edil teme que esta alianza lleve a la adopción de acuerdos que no resulten beneficiosos para la ciudad. Ante estas declaraciones, los tres grupos de la oposición descartan un tripartito y aseguran que los populares deben acostumbrarse a que va no gobiernan en mayoría. **Página 7**

Baja el vacuno de vida después de un mal mercado de ganados

Página 40

PRECIO: 1,30 €

La Junta propone pagar el 50% de la extra en 2015 y los sindicatos lo rechazan

La Junta planteó ayer una nueva propuesta a los sindicatos para devolver la extra de 2015 a los empleados públicos. El Gobierno regional propuso pagarles el 50% de la paga antes de que termine el año y el 25% restante a lo largo de 2016. Pese a que la oferta mejora ostensiblemente a la anterior, que implicaba el pago en tres plazos en 2015, 2016 y 2017, y a la del Estado —que dará en 2015 el 26,23% y el resto en 2016— los representantes sindicales la rechazaron porque también aprobarla implicaba renunciar a la mitad de los días de vacaciones y asuntos propios que les corresponde por antigüedad. **Página 14**

Nueva aplicación para informar en tiempo real de la llegada del bus

Página 8

Javier Castaño hará doblete en Venezuela

El matador de toros salmantino hará el paseíllo en las ferias de Mérida y San Cristóbal

Cuadernillo

Los jueces se ven atacados por el apoyo a los imputados del 9-N

Página 43

HOY, CON LA GACETA



Un salón de claustros para Lucía de Medrano

El rector y los representantes de la Unidad de Igualdad rinden homenaje a la primera mujer que alcanzó una cátedra en el Estudio salmantino

Páginas 13



Los representantes de la Unidad de Igualdad con el rector, el Defensor del Universitario y miembros del equipo rectoral. | BARROSO

Un salón para la pionera

El aula de claustros del edificio histórico de la Universidad llevará el nombre de Lucía de Medrano, primera catedrática del Estudio salmantino

R.D.L. | SALAMANCA

LA Universidad de Salamanca saldó ayer una de sus deudas pendientes: dar el nombre de una mujer a una de las aulas de las Escuelas Mayores. La elegida para la ocasión ha sido Luisa de Medrano, más conocida como Lucía de Medrano, que fue la primera mujer en ocupar una cátedra en la institución académica salmantina, según figura en la escasa documentación existente sobre ella, y el lugar es el antiguo salón de claustros del edificio histórico. Lucía de Medrano se suma así a los nombres de Fray Luis de León, Francisco de Vitoria, Salinas y Unamuno.

“Hacemos historia con histo-

ria”, afirmó ayer en la inauguración de la nueva nomenclatura Sonsoles Fernández del Viso, miembro del grupo de trabajo “Presencia invisible. Mujeres ocultas”, promotor de esta iniciativa con la Unidad de Igualdad de la Universidad de Salamanca.

“Urge contar la historia de nuevo, una versión real que saque a las mujeres del silencio”, subrayó Nieves Sanz Mulas, directora de la Unidad de Igualdad que destacó la importante labor desarrollada por la mujer a nivel político, económico, cultural y social. Así, recordó junto a Lucía de Medrano, a Isabel I La Católica, María de Maeztu, Ángela Carrarra o M^a de las Nieves Gonzá-

Una “docta puellae”

Lucía de Medrano fue una de las llamadas “docta puellae”, mujeres nobles y cultas que florecieron a finales del siglo XV y principios del XVI bajo la protección de la reina Isabel de Castilla. Poetisa, latinista y filósofa, Lucía de Medrano nació en Atienza (Guadalajara) en 1484 y, según cuentan sus coetáneos, fue la primera mujer en ocupar una cátedra en la Universidad de Salamanca. Entre ellos destaca Lucio Marineo Sículo, que destaca su inteligencia por encima de la de los hombres.

lez Barrio. “Todas ellas merecen nuestro más sentido homenaje y gratitud por abrirnos el camino”, insistió Nieves Sanz.

Lo cierto es que, pese a que hoy en día es la mujer está integrada en el mundo universitario, solo hace un siglo que se publicó la orden que abrió las puertas de la Universidad al colectivo femenino, fue en 1910. Hasta esa fecha, como recordó el rector Daniel Hernández Ruipérez, solo hubo excepciones. “Ninguna sociedad puede renunciar al importante activo que suponen las mujeres”, añadió Ruipérez y se comprometió a seguir aportando su grano de arena para que las Unidades de Igualdad sean “reliquias del pasado”.